

Master 2 Technologie et Handicap Fiche Technique de Projet

Du Bout des lèvres

Soad BEKRADDA, Marwan EL HAJ, Laure GIRY

Résumé :

Le projet *Du Bout des Lèvres* vise à créer un support interactif et gratuit pour l'accompagnement de l'enfant sourd sachant décoder le Langage Parlé Complété (LPC) dans l'apprentissage de la lecture et de l'écriture. Ainsi, le support s'adressant à l'enfant en âge d'apprendre à lire (à partir de 5 ans), se présente sous forme d'un site Internet proposant des leçons et des exercices adaptés au besoin de l'enfant. Ce dernier a le choix de suivre un parcours guidé ou d'accéder directement à une leçon ou à un exercice précis. De plus, le site propose la prise en compte du savoir de l'entourage de l'enfant (instituteurs, parents, codeurs, orthophonistes, etc.) en offrant la possibilité aux internautes de proposer des exercices et d'échanger des informations sur le forum.

Mots clés : Langage Parlé Complété, LPC, apprentissage de la lecture, surdit , enfants sourds

Abstract:

The project *Du Bout des Lèvres* aims to create an interactive and free support in order to follow the deaf child who knows decode the cued speech in the learning of reading and writing. Thus, this support for children who begin to learn reading (from 5 years) is a website offering lessons and exercises adapted to the needs of the child. The latter has the choice to follow a guided way or to choose directly a particular lesson or a particular exercise. Moreover, the website takes into account knowledge of the entourage of the child (teachers, parents, coders, speech therapist, etc.) offering to users the opportunity to propose exercises and to exchange information on forum.

Keywords: Cued Speech, learning of reading, deafness, deaf children

Coordinateur: J. LOPEZ KRAHE

